

MAXÉVILLE

L'accueil Tridon inauguré



Un accueil plus adapté pour l'institution Jean-Baptiste-Thiéry.

Après plusieurs mois de travaux, le pôle « autisme » de l'établissement Jean-Baptiste-Thiéry a été inauguré jeudi dernier en présence de l'épouse du professeur Tridon.

Pierre Tridon a été un personnage essentiel pour l'essor de l'établissement. En baptisant l'ancien bâtiment Arc-en-Ciel de son nom, J.-B.-Thiéry lui rend un hommage appuyé. C'est en effet sous son impulsion que l'accueil des en-

fants déficients mentaux porteurs de troubles du comportement aboutira, dès 1974, à la création d'un service hospitalo-universitaire de neuropsychiatrie infanto-juvénile avec un intérêt particulier pour les enfants porteurs de troubles évocateurs de l'autisme.

Jusqu'en 1993, Pierre Tridon fera les beaux jours de l'institution Jean-Baptiste-Thiéry.

L'espace Pierre-Tridon compte une vingtaine de professionnels pour un accueil de 20 enfants

âgés de 9 à 22 ans.

La responsable d'établissement Sylvie Marchal, le chef de service Franck Miola ont mis en avant la qualité des aménagements qui ont permis d'améliorer la prise en charge.

Après de brefs discours du président Monin et de Christine Hubert, directrice générale, les participants ont été invités à une visite guidée de ce bâtiment flamboyant neuf : salle Snoezelen, salles d'activités, espace balnéo, salle à manger...